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Vertreter der einzelnen Arbeitsgruppen berichteten über den Sachstand. 
 

Zukünftige Arbeitsweise 
 

Um die Arbeit im Forum effektiver zu gestalten, schlug Gaby Lenz eine geänderte 
Arbeitsweise vor. 
Zukünftig wird es ca. 30 Minuten zu Beginn des Treffens einen Austausch über allgemeine 
Infos und aus den Gruppen geben. 
Danach wird die Zeit für Planungen genutzt in den AG Festivitäten und AG Kunst im Raum. 
Dies wurde so einstimmig befürwortet.  
  
Fest „Unter den Linden“ 
 
Peter Schiefelbein stellte die Planungen zum „Fest unter den Linden“ vor. 
Viele Akteure aus Marten konnten zum Mitmachen gewonnen werden. Ein Plakat ist auch 
schon fertiggestellt. Dieses soll mit Hilfe der Quartierskümmerer in den Schaufenstern der 
Geschäfte in Marten/Germania und Lütgendortmund ausgehangen werden. 
Oberbürgermeister Ullrich Sierau soll durch Monika Rößler eingeladen werden. 
 
Der Termin zum „Fest unter den Linden“ wurde auf den 27. Mai verschoben. 
 
Das Martener Forum wird sich an dem Fest aktiv beteiligen. Diskutiert wurde über ein 
Catering und eine Kunstaktion u.a. mit der Künstlerin Bettina Brökelschen und Beteiligung 
von Bethel.regional. Dies wird konkreter geplant werden beim nächsten Treffen. Bettina 
Brökelschen soll zum nächsten Treffen eingeladen werden. 
 
Anträge 
Volksbank Dortmund Nordwest eG 

 
Die Volksbank Dortmund-Nordwest eG bietet die Möglichkeit zur finanziellen Unterstützung 
von Projekten. Gaby Lenz hat einen Antrag vorbereitet zur Unterstützung eines 
Kunstprojekts.  
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Schwarzkaue / CJD Marten 
 
Im November 2016 hat der Rat der Stadt Dortmund dem Antrag auf Nutzung der 
Schwarzkaue für ein Haus der Vereine zugestimmt. Um eine Umsetzung zu ermöglichen, 
wurde ein Kostenrahmen gefordert. Gaby Lenz informierte darüber, dass ein solcher 
Kostenplan vom CJD weitergeleitet wurde. 
 
 
Ladenlokal in der Meile 
 
Mit Unterstützung von OB Ulli Sierau hat ein Gespräch mit der Dortmunder 
Wirtschaftsförderung stattgefunden. Zielobjekt ist das Gebäude, das zurzeit noch von der 
Volksbank Dortmund genutzt wird. Herr Schmittgen ist Eigentümer dieser Immobilie.  
Geplant ist eine Nutzung zum Sommer 2017 zusammen mit der Dortmunder 
Wirtschaftsförderung. 
In den Osterferien findet ein weiterer Termin mit Herrn Korkut statt.  
 
Aktionsraumbeauftragter 
 
Volker Hoffmann geht zum 30.06. in seinen Ruhestand. 
OB Ulli Sierau unterstützt unsere dringliche Bitte auf unmittelbare Wiederbesetzung dieser 
Funktion. Zum 01.06. soll ein neuer Aktionsraumbeauftragter durch Volker Hoffmann 
eingeführt werden.  
 
Termine 
Am 27.04. um 11.30 Uhr findet an der Friedensgrundschule in Germania ein 
Pressetermin statt. Anlass ist die offizielle Übergabe unseres Bücherschranks, der vom 
CJD erstellt wurde. 
Gaby Lenz bittet um rege Beteiligung an diesem Termin. 
 
Im Mai ist ein weiterer Bürgerdialog in Marten mit Ulli Sierau geplant. 
Zu diesem Termin soll auch der Künstler Gmehling eingeladen werden, um seine Vorschläge 
zur Gestaltung der Brücke am Ortseingang von Marten vorzustellen. 
 
Das Treffen des Forums am 27. Juni hat als einzigen Tagesordungspunkt: 
Verabschiedung unseres Aktionsraumbeauftragten Volker Hoffmann im Rahmen einer 
gemeinsamen Feier. 
 
Das nächste Martener Forum findet am 25.04.17, 18.30 wieder im Sadelhof statt.  


